



**Nombre de alumnos:**

Gloria Gómez Sánchez.

**Nombre del profesor:**

Juan Carlos Damián Pérez.

**Nombre del trabajo:**

Ensayo.

**Materia:**

Sociología General.

**Grado: 1º**

**Grupo: "B"**

Ocosingo, Chiapas a 14 de febrero de 2021

# ENSAYO

## INTRODUCCION

en este ensayo hablaremos sobre los subtemas más importantes se trata sobre la sociología su significado, la diferencia sobre la sociedad humana y sociedad animal, la sociología como ciencia en contra y a favor, también hablaremos sobre el control social, la finalidad del control social en la sociedad, el control social desde el punto de vista de la educación y las formas típicas de control social, también abordaremos sobre el comportamiento colectivo, los tipos de comportamiento colectivo y los tipos de comportamiento colectivo según su emoción dominante según su emoción dominante.

## DESARROLLO

la sociología es la ciencia que estudia la naturaleza, el desarrollo y el comportamiento de la conducta humana mediante el estudio del individuo en su medio social en sus relaciones recíprocas, a continuación presentamos la diferencia entre la sociedad humana y animales, es que la sociedad humana son: planeadas son dinámicas, el hombre y la mujer viven en sociedad, el hombre y la mujer producen cultura, el hombre y la mujer transmiten cultura de generación en generación, el hombre y la mujer producen instrumentos de trabajo, en general el hombre y la mujer producen. en cambio, los animales son: espontáneas, son relativamente estáticas, los animales viven en manadas, rebaños, hatos, piaras, animales no producen cultura, los animales adquieren sus habilidades por instinto, los instrumentos del animal son sus garras, en general el animal no recoge eso es la diferencia entre la sociedad humana y sociedad animal eso es la realidad que existe. la sociología como ciencia aquí veremos por qué algunos están en contra y otros a favor, en contra por la insuficiencia de conocimientos que aún se tienen sobre la complejidad y multiplicidad de los procesos sociales, y por lo tanto aun no es posible aprehenderlos con calidad científica. los procesos sociales se generan con mucha rapidez de un periodo a otro, lo que impide que se puedan hacer predicciones científicas y exactas de la realidad social, la sociología como ciencia a favor la sociología tiene un objeto específico de estudio, que es un requisito que debe de tener toda ciencia. la sociología tiene ya un cuerpo sistematizado de conocimientos que se llama teoría, que también es un requisito para que un conocimiento tenga la calidad de ciencia.

en cuanto al control social se refiere a los esfuerzos de un grupo o de una sociedad por la autorregulación, la forma más poderosa de control social es la interiorización de las normas. cuando la interiorización falla, intervienen los controles sociales informales. el control social desde el punto de vista de la educación, asimismo, el control social dentro de las unidades educativas no solo se ejerce de profesores a alumnos; también hay que tomar en cuenta la forma en que los grupos de profesores ejercen control social sobre sus propios iguales estableciendo e institucionalizando

prácticas pedagógicas y formas de relaciones humanas. en cuanto a las formas típicas de control social se conforman en: según el grado de organización: el control formal es realizado, principalmente por las autoridades del estado. este presupone un proceso de institucionalización, como es el caso de control de comportamientos desviados, hecho por el sistema jurídico. el control informal dependiendo del tipo de actuación: los medios de coacción pueden ser negativos o positivos. el control negativo consiste en la reprobación de determinados comportamientos a través de la aplicación de sanciones. la intensidad de las sanciones negativas es variada puede ser leve o grave según la fuente u origen, el control puede ser interno o externo: desde pequeños aprendemos las reglas sociales a través del relacionamiento con otras personas, que nos enseñan y, en caso de incumplimiento, aplican sanciones leves. a través de este aprendizaje, la persona "interioriza" las reglas y los mecanismos de control social, sabiendo como debe de actuar en cada situación, se le denomina control interno o autodisciplina, el control social externo es, en la mayoría de los casos, represivo: se manifiesta a través de la aplicación de sanciones multa por exceso de velocidad

a continuación abordaremos el comportamiento colectivo en un amplio sentido, puede decirse que el campo del comportamiento colectivo comprende tanto formas más espontáneas, emocionales y efímeras como formas de comportamiento planeado, duradero y organizado que se encuentran en los movimientos sociales, por eso existen tipos de comportamiento colectivo, la colectividad: se refiere a un grupo relativamente desorganizado en el que no existen procedimientos formales para seleccionar e identificar a sus miembros orientada hacia un objeto de atención y posee alguna creencia u objetivo compartido, pero su acción no está dirigida por normas formalizadas que describe la cultura, sino que más bien se halla guiada por normas emergentes, la multitud: es una colectividad cuyos miembros "se hayan en presencia mutua, inmediata y cara a cara", el hecho de que los miembros se encuentren juntos implica algún objeto de atención o propósito común, como puede ser el presenciar una disputa o una protesta frente un edificio público y la masa: que es una colectividad de personas que "atienden a un objeto común, pero que no se encuentran mutuamente en proximidad física e inmediata". suelen ser fomentadas por los medios de comunicación u obsesiones colectivas. y también tenemos los tipos de comportamiento colectivo según su emoción dominante: el criterio de la emoción dominante resulta útil y adecuado para distinguir tipos de comportamiento colectivo tanto en multitudes como en masas. y se pueden distinguir tres emociones dominantes: hostilidad, miedo, gozo.

**Conclusión:** estos tres temas que se abordo son muy importantes como la sociología es bueno saber que estudia la naturaleza y la conducta humana así mismo el comportamiento social que es un medio de llevar las personas que comporten de forma socialmente aprobada y por último el comportamiento colectivo que comprenden muchas formas espontáneas tanto en las emociones como en las formas de comportamiento